



Frühlingsanlass 2019: Besuch im Regierungsgebäude Kt. Luzern

Liebe Gwärblerinnen, liebe Gwärbler

Zu sehen, wo unsere Kantonsregierung tagt, und bei einer Session live mit dabei zu sein, klingt spannend. Ungefähr eine Stunde hören und sehen wir den Politikern bei der Arbeit zu. Anschliessend werden uns Raphael Kottmann (Kantonsrat CVP Oberkirch) und Andreas Hofer (Kantonsrat Grüne Sursee) im Gebäude herumführen und für eine Fragerunde zur Verfügung stehen.

Politisieren macht hungrig, daher laden wir euch ins Hotel Restaurant Wilden Mann (Bahnhofstrasse 30, 6003 Luzern) zu einem gemütlichen Apéro riche und einem Glas Wein ein.

Wann: Montag, 25. März 2019, 16:45 Uhr

Wo: Regierungsgebäude, Bahnhofstrasse 15, 6003 Luzern, vor dem Eingang

Variante: Für Fahrgemeinschaften ist der Treffpunkt um 16.00 Uhr auf dem Parkplatz beim Schulhaus Oberkirch

Anmeldung: bis Mittwoch, 20. März 2019 (**Anzahl und Namen der Teilnehmer angeben**) an Claudia Steinmann, Burghöhe 36, 6208 Oberkirch
Telefon 041 922 09 60 | Fax 041 922 09 61 | c.steinmann@stonis.ch

Schon jetzt freuen wir uns, an diesem Anlass viele interessierte Gwärbler/-innen begrüssen zu dürfen.

Herzliche Grüsse

Vorstand des Gewerbevereins Oberkirch